
 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年度まとめの３月になりました 校長 仲田 智宏 

埼玉県はまだ緊急事態宣言中で、感染拡大

防止に努めなければならない状況ですが、今

日から令和２年度最後の月となりました。６

年生を送る会と卒業式はなんとか実施できる

ことを祈りながら、緊急事態宣言の解除を待

っています。テレビの天気予報を見ていると

「春の５Ｋ」という言葉を耳にします。まだ寒

い日もありますが、もうすっかり春になった

ことを感じます。仲よし小道に下校指導に行

くと、農家の方々が一生懸命にお仕事をされ

ています。畑を耕し、春の植え付けが始まった

のでしょうか。私にとって初めての中富の早

春を味わっております。 

先日、ＰＴＡ会長様とお会いして、令和３年

度の活動についてお話ししました。特に話題

としたのは安全対策です。中富小の広い学区

で、いかに交通事故防止に取り組むかです。真

夏の熱中症についても話題になりました。現

在コロナ禍にあって、発足した見守り隊も活

動制限がかかり、会議の中止という状態も続

いています。今後どのように活動を再開し、子

どもの安全対策をどう強化するかについて協

議いたしました。来週にはＰＴＡ本部さんや

校外委員の保護者の方ともお会いできますの

で、意見交換ができたらと思います。 

校内に目を向けてみますと、ＧＩＧＡスク

ール構想が進み、一人一台のタブレットが配

置されました。今月から順次授業で使用が始

まります。新しいタブレットですから画面が

とても美しいです。今時の子どもたちですか

ら、すぐに使い方に慣れて楽しく学習してく

れるのではないかと期待しています。また、各

教室に大型ディスプレイが配置されました。

こちらも活用が始まりました。授業はもちろ

んですが、全校朝会も映像で放送しようとい

うことになりました。今までは音声だけの校

内放送でしたが、各クラス映像で見られるよ

うになりました。通信回線が弱くまだライブ

配信できないので、先週の金曜日に収録をお

こないました。私は撮影ということに慣れて

いませんので、とても緊張いたしました。さら

に、音声だけではなく映像ともなれば何か資

料があった方がよいのかと悩みました。初の

収録体験で上手くできませんでしたが、なん

とか完成させました。 

さて、どんなお話しになったのか。それはお

子様にお聞きください。明日は今年度最後の

全校朝会です。 
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 ２月２２日（月）に不祥事防止研修を実施し

ました。今回は、教職員一人一人が取り組んだ

事故防止チェックリストから、課題を抽出し

て考えました。特に意識を高めたのが「情報の

管理」と「交通事故の防止」でした。スマート

フォンやタブレット等がすぐに手に入り自由

に使える時代に、どんなことに注意しなけれ

ばならないのか。自動車の運転中に、カーナビ

ゲーションやスマートフォンに気を取られる

ことはないか等です。事故を想像すると恐ろ

しくなりました。 

また、教職員の使命や誇りに関するキャッ

チフレーズ「埼玉県教職員ＭＯＴＴＯ」 

未来を創る、こどもたち。未来を育て
る、わたしたち。～未来への責任～ 
を用いて考え、使命感の再確認をおこないま

した。 
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学校教育目標 

「なかよく かしこく たくましく」 

三つの約束 

○あいさつ 

○整理整頓 

○時間を守る 

1年生 41名 4年生 42名  

2年生 42名 5年生 57名 

3年生 52名 6年生 60名 

5組    6名 

全校児童数   300名 

児

童
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中富小だより 


